



Infrastrukturminister Vogelsänger weiht Minispielfeld in Finkenheerd ein



Am Samstag den 12. September 2010 weihte der brandenburgische Infrastrukturminister Jörg Vogelsänger (SPD) das Minispielfeld in Brieskow-Finkenheerd ein. Das Minispielfeld ist eines von 84 zu realisierenden Projekten des Landesfußballverbandes Brandenburg.

Im Rahmen des jährlichen SPD-Miniturniers wurde durch den Fußballlandesverband vertreten von Hartmut Gaudeck, dem Fußballkreisvorsitzenden Joachim Fettke und dem Minister das Projekt in Finkenheerd eingeweiht und offiziell dem Breiten- und Freizeitsport übergeben.

Das mit 20.000 € durch die Gemeinde Brieskow-Finkenheerd cofinanzierte Minispielfeld mit Kunstrasen ist ein weiterer Baustein in der Entwicklung der Sportanlagen in Brieskow-Finkenheerd.

Mit regem Interesse verfolgten zahlreiche Eltern der Kinder, Bürger der Gemeinde, Amtsdirektor und auch zahlreiche Gemeindevertreter den Trubel und das Wirbeln auf dem mit Bande eingerahmten 20m X 13m großem Platz.

Das durch den SV Turbine Finkenheerd gut organisierte Miniturnier und gleichzeitig auf dem großen Fußballplatz stattfindenden Kreispokalvorrundenturnier im F-Jugendbereich rundeten die bei herrlichem Sonnenschein stattfindenden Einweihung ab.

Lars Wendland